



UDA

Mi Universidad

Urbanismo y análisis del sitio

Nombre del Alumno Dulce María Guadalupe Jimenez Pérez

Nombre del tema urbanismo y análisis del sitio

Parcial I

Nombre de la Materia introducción al urbanismo y análisis del sitio

Nombre del profesor ARQ. Jorge David Oribe Calderón

Nombre de la Licenciatura Arquitectura

Cuatrimestre 6°

El urbanismo y planificación

El urbanismo existe desde que empezamos a vivir en ciudades o organizar conscientemente sus espacios, surgió a principios de este siglo el urbanismo es una disciplina, el urbanismo proviene de urbe= urbano se refiere a todo lo relacionado con la ciudad, el urbanismo se proyecta para la sociedad para el bienestar colectivo por encima del interés particular.

El urbanismo esta constituido por una serie de disciplinas que se unen al entorno de la ciudad, las disciplinas que lo conforman son las siguientes:

Ciencias de la tierra son geografía, climatología, topografía entre otros

Ciencias sociales, como lo son la economía, antropología, psicología

Disciplinas instrumentales: derecho, arquitectura, etc.

Evolución conceptual

Es la forma en que ha cambiado las ideas acerca del urbanismo, el concepto a variado mucho en la historia de modo que se puede distinguir las etapas de su evolución, desde que el hombre empezó a construir o formar las ciudades y a construir los espacios.

En muchos lugares lo principal fue el agua, con el paso del tiempo el hombre acumulo experiencias en la construcción de ciudades por lo cual se habla de urbanismo con una suma de experiencias, se pensó en una transformación del urbanismo, para las ciudades ya no se aplicaron conocimientos se desarrollo con un sistema de planificación.

Una de las consecuencias de dicha problemática es el origen de un movimiento que buscaba la reincorporación del hombre con la naturaleza.

Actualmente se habla de un urbanismo moderno que corresponde a una etapa de diferencia, hoy las ciudades crecen por sí mismas.

Desde la fundación de las primeras ciudades apareció un elemento una necesidad inherente al hombre.

Algunos conceptos importantes en urbanismo son los siguientes: el urbanismo es una disciplina de formación al mismo tiempo de la unión de varias disciplinas diferentes, muchos de los conceptos son utilizados para entender más de una forma.

Planificación

Se entiende como un sinónimo de planteamiento, método para planear y resolver todos los problemas sociales que se meteoriza, consiste en llevar a cabo las acciones, construcción de escuelas primarias o secundarias o construir un número de viviendas.

Proceso de evaluación

Dar valor a algo como por ejemplo un proceso que se utiliza en muchas etapas de una planificación su evaluación es será sobre la información obtenida o determinada, se evalúa para obtener las principales problemáticas.

Etapas generales de planificación

El proceso de planificación se inicia a partir de una situación problemática que afecta a determinado sector de la población, los órganos políticos puedan estar conformado por consejo general, los órganos técnicos se organizan de manera piramidal según la naturaleza del problema a partir de una oficina de coordinación del plan que podrá tener director general o un comité.

Una vez comprendida la naturaleza se inicia el análisis y el trabajo, debe ser entendida como recopilación de una información secundaria existente.

La proyección de variables fundamentales permite visualizar la evolución de los problemas a escala personal, en entiende que el modelo el escenario futuro, puede ser físico, social, económico, etc.

Nuevos procesos emergentes

Es un espacio importante durante un proceso de planificación, es necesario que las etapas del proceso de planificación de la identificación de agentes o actores que e involucren, conocimiento de la realidad sobre la que pretende intervenir.

Planificación integral

El sistema de planear y resolver problemas sociales, un nivel internacional de planificación que se realizaran empresas trasnacionales, planeación estatal o provincial se toma al estado o providencia.

Se han dado múltiples definiciones de lo que es una ciudad, Esto se debe a que la ciudad fenómeno complejo.

Enfoque tecnológico

Es el instrumento de que se vale el hombre para transformar el medio, algunas ciudades se transformaron en reinos y varias de estos surgieron sobre otros, la base de la aparición de las primeras ciudades fue la existencia de un excelente agrícola.

Enfoque morfológico

Es un estudio de la ciudad desde el punto de vista de la forma existe una nueva forma de relación estrecha entre la forma y la función, en el primer caso se produce una dispersión de las personas, la forma urbana expresa características de la sociedad que la creó.

Enfoque político

Al respecto Aristóteles dice que una ciudad es cierta número de ciudadano de modo que se debe considerar a quien hay que llamar ciudadanos.

Parámetros para definir una ciudad

Si somos los encargados de construir escuelas en cierta región o país y nuestro presupuesto nos permite construir, se dice que una ciudad tiene un gran volumen de población concentrado en un punto del espacio.

CONCLUSION:

Urbanismo y análisis del sitio

planificación y ordenamiento de las ciudades y el territorio.

Es una disciplina que define la estética, la sociología, política, higiene, tecnología es el diseño de la ciudad y su entorno, se ocupa en los nuevos crecimientos como de la ciudad ya existente, se puede dividir en social y arquitectónico.

